PRECIO MENSUAL DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs. Prov. 10 Estranj. y Ditr. 24 LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE ADMITEN en la Administr, calle del Ruble, núm. 23. ECO

DE LA

MODO DE HACER LA SUSCRICION. Entregande su importe en Madrid é enviandolo en motálico, libranza ó sellos de correcá la administracion, calle del Rubie, núm. 23, que no servirá la que no esté pagada.

ANO XVI.—NUM. 1,664 DE LA NOCHE.

MADRID, MARTES 10 DE FEBRERO DE

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Anoche recibimes los siguientes DES-PACHOS TELEGRAFICOS:

Turin 8. Petrucelli ha comunicado una interpelacion sebre los asuntoside Polonia. A Sup solsido en a Breslau 8.

Corren rumores de que los insurgentes polacos han pasado la frontera prusiana cerca de Lublinitz.

Varsovia 8. El general en jese del ejército de Polonia enfermo de apoplegía. Su sucesor ha salido ya de San Pe-

tersburgo up sits de cara en en Seis mil insurgentes al mando del baron Heidel han sido completamente derrotados por la brigada rusa del general Mark.

Londres 8. Una corbeta rusa desembarco 200 hombres para formar la guaraicion de Ning-Po en union de las fuerzas francesas é inglesas. Compensado de contado

au cheasle sho Paris 8. La acalorada sesion de la Cámara y los discursos relativos á Méjico, de Billauit y Jules Favre; forman hoy el objeto de todas las conversaciones. .e. sira Pancero español. contemporan

E 3 per 100 interior 4 00 010; el 3 esterier a 00 0:0; la diferida a 46 3:8 y la amortizable á 26 60. El 3 por 100 francés á 70-45; el 4 1₁2 á 98 80. Londres 9.

Los consolidades ingleses quedaren de 92 314 á 718.

Esplicando La Apoca cuál era la fórmula aceptada por el ministro de la Gebernacion para el nombramiento de aicaldes, dice que, segun sus noticias, admitió el nombramiento directo de estos por los pueblos, cen la compensacion correspondiente para no dejar à la autoridad desarmada en los casos de alteracion del órden público; que admitia otras garantias consignadas en el volo de la minoria, y toda la dificultad, la única dificultad ha estribado en la manera de introducir en el proyecto de ley estas alteraciones; que el gobierno se prestaba á admitir enmiendas en este sentido al dictamen de la mayería, y la disidencia tenia la pretension de que el voto de la minoria fuera aceptade por el gobierno. «Verdaderamento, añade, esto no nos parece sério: sacrificer à una cuestion de forma un heche trascendental, es poner en evidencia la poca voluntad que habia en favor de la conciliacion. Sea la disidencia franca, confiese que quiso el triunfo completo de sus hombres mas que de sus ideas, y nosotros no la culparemos.n

grandes los deseos de conciliación de los disidentes, puesto que El Reino habia tributado grandes elogies al violente discurso del Sr. Calvo Asensio contra el general O'Don-

Segun La Esperanza, gran parte de los consumideres de gas que se reunieron hace algunas neches en el salon de la calle de Capellanes, parece están resueltos, si no son atendidas sus reclamaciones dentre de un breve plaze, à ponerse de acuerdo, teniendo para ello etra reunion, y en un mismo dia quitar todos los contadores de sus respectivos establecimientos, adoptando otra clase de alumbrado.

Partiendo del supuesto, todavía prematuro, de que es cosa resuelta la disclucion de leza de Perote, para convertir esta localilas Cortes, escita anoche El Pueblo à sus dad en punto de depósito. lucha electoral y que no dejen abandonados que los franceses iban à atacar à Puebla el los intereses de la democracia.

El Pueblo dice que sus noticias están cenformes en que el decrete de condonacion de les del ejército de Oriente, que fueran inmepenas per las causas seguidas de real orden diatamente à ocupar su puesto. à varios periódicos, se presentó efectivamente à la rúbrica de la Reina. «Nosotres, añade, tenemos motivo para felicitarnes doblemente por tal medida, por lo que á nos- Tehuacan, replegándose sobre Orizaba. En cia de Granada, ha sido robada por varios otros se refiere, y por lo que respecta à les Tehuacan se han restablecide las autorida- presidiaries licenciades, llevandese les cridemás colegas que se encuentran en igual

El general en jefe de las fuerzas de la Union, Halleck, envió el despacho que copiamos al general Rosecrans, en respuesta al parte oficial de la batalla cerca de Murfreesboro.

«La victoria ha sido hien ganada, y es una de las mas brillantes de la guerra. Usted y su valiente ejército se han hecho den á hacer creer que si el gebierno ha sus- rias. El desorden cuade hasta el grado de creyo no hallar resistencia, y le salió frusdanos, y á la admiración del mundo. E campo de Muríreesboro se ha hecho histórico y las generaciones futuras señalaran los lu gares en que cayeron tantos héroes tan gloriosamente, en defensa de la Constitucion de la Union. Honor al ejército de Cumberland. Gracias á los vivos, y lágrimas de amargura para los va'ientes muertos en la de Paris à un periódico, temamos la revela- y delitos comunes, hasta la llegada del futubatalla.-H. W. HALLEK, general en jefe.

El matrimonio del principe de Gales se celebrará el 10 de marzo próximo en la capilla de Windser. La princesa Alejandra llegará à Londres el 7 y cruzará la capital acompañada del principe su prometido.

El enca gado de negocios del duque de Sajonia Coburgo en Paris, se personó el dia 4 en el ministerio de Negocios estranjeros para anunciar oficialmente à Mr. Drouyn de Lhuis en nombre de su propie soberano que este retiraba definitivamente su candidatura para el trono de Grecia.

El gobierno pontificio ha introducido una i de las cuales solo qued trian 6 ú 8,000 hom- los principios y leyes de la desamortización. nueva reforma que revela su desco de secu- bres en Méjico curante dos ó tres años. Esta comision quedó compuesta de los selarizar progresivamente la administracion Pronto saldremos de la duda, pueste que en nores D. Javier Muguiro (Miqueletorena), pública. El puesto de director general de mayo, segun los que esto dicen, ya todo D. José Finat, D. Juan Manuel Manzanedo, establecimientos penitenciarios que ha es- quedará concluide. Entre tanto, no sabe- D. Vicente Bayo, D. Aureliano Berruete, den Perete, hizo prisionera la descubierta y mutado ocupado siempre por un prelado, ha mos que los franceses ganen terrene, y la Telesforo Montejo y Robledo, D. Eladio Bersido confiado al conde Merice, antigue go- France para sostener sus ilusiones, se limi - naldez, D. Ferhando Corradi, D. Maximo bernador de Ferme que goza de la estimacion pública. El nuevo director general está prar 4,500 mulas en Cuba y que están ya D. Francisco Fernandez de los Rios, D. Priencargado de proponer la reerganizacion compradas.» del sistema penitenciario de les estados romanos y de estudiar las mejoras introducidas en este servicio así en Francia como en los demás estados de Europa.

Habana un proyecto de division territorial, Aurioles, ministro de Gracia y Justicia y a y piensa proponer la supresion de las tenen . D. Augusto Ulloa, de Marina. cias de gobierno y capitanias de partido, creando tres grandes provincias para otros tantes gebiernos civiles. Estas podran ser en los departamentos oriental y occidental y tener la residencia en la Habana, Santia. go de Cuba y Puerto-Principe. En las poblaciones de alguna importancia, como Matanzas, Trinidad, Cardenas y Cienfuegos i progresista y muchos ladividues de este parpodrán establecerse jefes subalternos y los i tido, socios tambien de la Tertulia progrecapitanes de partido podrán sustituirse con sista, formaron la reunien. Cerca de cien alcades pedáneos designados por los ayuntamientos y mayores contribuyentes.

periódicos que tienen causas pendientes no do à sus lados à los señeres Aguado y Mora, nos afijan mas con sus quejas y lamenta- y Seco y Rodriguez, en representacion de cienes, porque la generosa resolucion del las corporadio es populares de Madrid. Se gobierno indultandoles de las penas, es am- | brindó por la dignidad, la entereza, el acierplisima y se adopta precisamente cuando la l to y la consecuencia política que en el desprensa redobla sus ataques en la forma que empeño de su mision habían demostrado los todo el mundo está presenciando.

Copiamos de La Epoca: «Aunque en el salon de conferencias se ha dicho hoy que está firmado el decreto de disclucion del Congreso, y que se convoca à las nuevas Cortes para el 20 de mayo, sabemos que nada hay resuelto tedavía, sl bien los rumores de disolucion adquieren fundamento.

-Se ha renunciado al pensamiento de crear el ministerio de Ultramar.

-Completado ya el ministerio, caon por su base todos los rumeres que circulaban ayer sobre dimision del jese del gabinete. Este, en medio de sus padecimientos, no ha cesado de consagrar su atención à los negocios públicos, como lo prueba que hoy misme haya quedado reconstituido el minis-

La Vardad aboga, como El Constitucional, per la pronta disolucion del Congreso.

Ayer ha despachado el ministro de la Gobernacion un espediente imperiantisimo, el del ensanche de Madrid. Se ha aprobade la direccion que ha de llevar el foso de circun-La Regeneración hace notar que no eran valación, y conecidos los nuevos límites de Madrid, empezarán las edificaciones en grande escala. Antes de quince dias empezarán los trabajes en los terrenos que median entre el Ripódromo y la Fuente Castellana. Tambien está al terminar el espediente para plantacion de un paseo de invierno en Atecha. sonb is us usioning saloH

> Anuncia El Reino que el Sr. D. Joaquin Maldonado y Macanaz se ha separado de la redaccion de El Diario Español.

Hemos recibido noticias directas de Mejico que alcanzan al 28 de diciembre. -Parece positivo que la mayer parte de l'arroba, 2,33; de cebada, 2,07.

las fuerzas francesas que habian ocupado á Tampico, han vuelto a Veracruz. -Los franceses están reparando la forta-

1.º de enere, se habia mandade al general Negrete, que estaba desde algunos días antes en Méjico, y á les demás jefes y oficia-

-Se estaban armando de cañenes todas las fortificaciones de Puebla.

-Las fuerzas francesas han evacuado á des mejicanas á nombre de Juarez.

El general Gonzalez Ortega ha disuelto por medio de un decreto las comunidades que fermaron las religiosas de Puebla al salir de sus conventos.

-Nada indica un movimiento decisivo prento de los franceses sobre Puebla.

La Epoca dice que no tienen fundamento de ninguna clase, así los rumeres que tienpendido las sesi nes de Córtes ha sido per convertirse en completa anarquía en algu- trada teda esperanza. El ejército mejicano miedo à ciertas revelaciones, como los que nas provincias de aquel reino, como aconaseguran que realmente este hecho ha tenido lugar perque el nuevo gabinete se habia hecho incompatible con Congreso de las comarcas que la avecinan. consul estranjero on Espana I consulas lucado

cion del proyecto que se atribuye al gobierno francés respecto à la ocupacion de Méjico: «A propósito de la guerra de Méjico, voy a comunicar a Vd. lo que oi ayer, aunque me parece muy poco probable. Se dice que el plan actual del gobierno francés confederados las provincias de Méjico que lindan con los estados del Sur, obligande francos A este tratado deberá preceder su presidente Davis. Repito que no me pata à décirnes que Forey ha mandade com- Garcia Carralero, D. José Ugesto y Puente,

SEGUNDA EDICION.

Hoy aparecen ya en la Gaceta los reales Dicese que el general Dulce medita en la I decretos nombrando à D. Pedro Nolasco

Ayer tuvo lugar en el nuevo salon de Suizo, el banquete de que dias hace venian hablando los periódices ministeriales. La minoria progresista del Congreso, la de la diputación provincial y del ayuntamiento de Madrid, varios representantes de la prensa personas solamente pudieron asistir al banquete, porque no cabian mas en el local donde se habia de servir la comida. Presidió la Uno de nuestros celegas espera que los mesa el Sr. D. Salustiano de Olozaga, tenien diputados á Córtes, los provinciales, los mismbros del ayuntamiento y los diarios politicos de Madrid y las provincias. El banquete duró mas de cuatro horas Habl ron les señeres D. Salustiano de Olózaga, don José Candau, D. Pascual Madoz, D. Cárlos María de la Torre, D. R. mon María Calatrava, D. Práxedes Mateo Sagasta, D. José Olózaga, D. Manuel Zerrilla, D. Laureano Figuerola, D. Vicente Rodriguez, D. Juan Bautista Alonso, D. Francisco Salmeron, D. Francisco de Paula Montemar, D. José Abascal, D. Victoriano Ameller, D. Federi-Campuzano, D. José Carrion y Anguiano, D. José Andrés, D. Gil Cuchit, D. Pedro Calvo Asensio y algunos otros. App 1996

Han empezado ya a colocarse les puestes en la pradera del canal para que los madrileños celebren alegremente la fiesta del Entierro de la sardina.

Ha tenido lugar la prueba pericial en el pleito que sostiene el Sr. Beladiez con el Sr. Delgado, con metivo de haberse negado este, mientras fué empresario y primer actor del Principe, à poner en escena un drama que habia admitido. Asistieron como peritos el Sr. Ortiz de Pinedo por parte del Sr. Delgado, y el Sr. Martinez Pedresa per a del Sr. Beladiez. Por no haber habido completa avenencia, tal vez haya que nombrar un tercer perite.

Darante el mes de noviembre últime, los principales articulos de consumo han tenido el precio medio siguiente en toda España. trigo, fanega, 48,82; cebada, 25,95; cente- peblacion, con el título de El Debate. no, 44,26; maiz, 34,64; parbanzos, arroba, 26,13; arroz, 28,87; aceite, 63,72; vine, 22,40; aguardiente, 40,53; carnero, libra, 1,82; vaca, 1,87; tocino, 3,56; paja de trigo

Los Ateneos de Madrid y Barc-lona se han puesto de acuerdo para que los sócios de una y otra corporación puedan asistir al de mente con el recibo del último mes que hnbieren pagado la cualidad de tales socios.

dese por parte de las personas que se hallan al frente del proyecto, las cuales pretenden este privilegiade pais. que se declare la obra de utilidad pública.

La iglesia del pueblo de Peligres, provinminales tedas las alhajas que en ella habia.

En Castellon ha comenzado á recibirse desde el martes último el correo general con dicha carta, los ejércitos franceses salieron algunas horas de anticipación, gracias á las de Jalapa en número de 12 ó 15,000 hora ventajas de rapidez que ofrece el ferrooutdoug sided and a olocosof outbie

los periodices del 30, son pece satisfacto - les, y sitiar aquella ciudad; pere el ejército tece en la de Laconia. Los bandoleros que go, y empezó por sacar la artilleria de monla infestan estienden sus correrias hasta en la taña y situarla en la cercania entre Jalapa

-Varios diputades han propuesto un pro- y el 25 pernectó entre San Miguel del Soldayecto de ley, con el objeto de escluir de to-De una correspondencia que dirigen des- da amnistia à los delincuentes de crimenes hasta Tepititlan. Al amanecer del 26 emsea on discordencia con el pansayeron

pellanes la junta general de compradores de cha, sin advertir que los mejicanos tenian hienes nacionales, que opertunamente se hecha la emboscada, y que en el limine en había anunciado. Se lisculió ampliamente tre San Miguel del Soldado y el Valle de es ocupar la capital y luego ofrecer à los sobre la situacion en que aquellos se encuen- Perote, tenian los mejicanes un vigia. Asi tran, tanto por efecto de las medidas de la les, que dejando estes pasar toda la columna junta de ventas, cuanto por el proyecto de dose estos à pagar à la Francia 800 millones | ley sometido à las Cortes sobre los bienes | cuarenta piezas de montaña todas rayadas, de comun aprovecuamiente. Acordose consel reconocimiento de la Confederacion y de l'tituir la asociacion general de compradores, nombrándose para representarla una comi- cada empezó à hacerles suego de metralla rece creible este proyecte, que envuelve sion, con el caracter de permanente, que

mitivo Andrés Cardano, D. Márcos García Rios, D. José Ramirez Arellano, D. Segismundo Moret y Prendergast, D. Francisco Jareño y D José Vivanco. Acto continuo se propuse per el señer presidente, y se aprobó por unanimidad, un voto de gracias á la provincia de Cáceres, por la iniciativa que ha temado en este asunto. Se autorizó á la junta à que asociase à la comision un individuo de cada provincia, de aquellas en que los compradores se hayan reunido para sostener sus derechos, habiendo sido elegido el representante de la provincia de Cáceres, D. José de la Riva, vecal agregado à la ya referida comision central. Ultimamente se leyeren y probaron dos esposiciones, dirigidas una á las Córtes y otra al gobierno, las cuales se imprimirán y repartirán profusamente por España. Al al von relas

La direccion general de instruccion pública ha concedido examenes estraordinarios de reválida, que darán principio en la escuela normal central el dia 23 del corriente. Los aspirantes deberán presentar los cerrespondientes documentos antes del citado dia en la secretaria de dicho establecimiento.

Ha salido de Castellen à revistar los des tacamentos del arma que guarcecen á Morella y Peñiscola, el brigadier de artillería D. Cayetano Ulloa, acompañándole como secretario el capitan del mismo cuerpo don Luis García Navas.

Ha fallecido en Salamanca el Sr. D. Claudio Santana, alcalde presidente de aquel ayuntamiento. La prensa de la capital tributa grandes elogios á las cualidades y virtudes que adorne ban al finado, cuya muerte ha sido sentida por la poblacion entera.

El 3 se verificó en Salamanca el acto solemne de inaugurarse la escuela de adultos recientemente creada en aquella ciudad.

Aneche un pillote como de 14 años, robó tres relojes del escaparate de una relojeria de la calle de Tudesces. El dueño del establecimiento que se apercibió de ello, corrió tras el caco, que se metio per la calle del Perro y por una de las travesías de la calle de la Justa. Viéndose perdido porque le daban alcance los guardias núms. 220 y 173 tiro les relojes al feso de una ebra de dicha travesia. Preso el rapaz, fué puesto á dispo sicion de la autoridad.

Varios demócratas de Barcelona han dirigido una felicitacion al presidente de los Estados-Unidos por su decreto contra la eselavitud. La felicitacien la publica en sus columnas el nuevo organo de la democracia que ha comenzado à publicarse en aquella

En una carta de la Habana que publica

Una persona de esta corte ha recibido por el último correo de Cuba, una carta de la Habana del 15 de enero, que contiene importantes y graves noticias acerca de la derrota de los franceses en Méjico, de que con tanta variedad se ha hablado. Segun bres al mando del general en jefe el 24 de diciembre próximo pasado en direccion á Perote, para desde alli ocupar luego los Las neticias de Atenas, que repreducen | pueblos comarcanos de Puebla de los Angetenia noticia de los movimientos del enemiy Perote. El ejército francés iba avanzando, do y Cratepech, adelantando sus avanzadas prendieron su marcha por el camino real, y montañas ni tampoco tuvieron la precaucion Anoche se celebré en los salones de Ca- de esplorar el campo. Así siguieron su mary teniendo en la emboscada nada menos que tan pronto como el vigia dió la señal, que fueron tres cañonazos seguidos, la embospor el centro y retaguardia, quedando con tambien la vuelta à Francia de las tropas, I sostenga los derechos de la masa comun, y l esto certada la retirada de les franceses. La

escena, segun dicen, fué sanguinaria. Los mejicanes destruyeren la division y la hicieron anos 5,000 muertos. La caballeria, que estaba situada en la punta del Valle de cha parte del ejército de vanguardia, casi sin resistencia.

La Discusion parece confirmar el contenido de la carta de la Habana de que hablamos mas arriba, pues dice hoy en lugar preferente de sus columnas: «Tenemos una gran noticia que dar á huestros lectores: les franceses han sido derretados en Méjico, como anuncia el telégrafo. Y podemos decir que tenemos pormenores. Acercábanse los franceses à un desfiladere. Al llegar, cuarenta piezas rayadas llovieron sobre ellos una espesa nube de metralla. En seguida la caballeria mejicana los atropello, los dispersó. En efecto, la vanguardia francesa, que constaba de cinco mil hombres, fué completamente rota, mas que rota, aniquilida. Los mejicanos han concedido cinco dias á los franceses para enterrar sus muertos.

Los periódicos portugueses que hemes recido hoy alcanzan al 7 del actual v de ellos tomamos las si vientes roticias:

El Jornal do Commercio lamenta la multitud de mujeres y niños que recorren la ciudad de Lisboa implorando la caridad pública, y el que no haya asilos para recojer estos infelices. Con tal motivo llama la atencien del gobierno portugués para que procure evitar este mal y sus consecuencias.

-En la Camara de diputados se ha presentado una espesicion de los escribanos del crimen pidiendo que su escasa dotacion sea mejor retribuida, en razon á que siendo certes les dereches que la ley les concede. muches les gastes que tienen que cubrir é insolventes la mayor parte de les criminales en cuyes procesos entienden, se encuentran en una situacion may inferior à la de los empleados de menos categoría. Algo parecido sucede en España. . evo a edoca

-Dentro de poces dias se celebrará el casamiento de la duquesa de Palmella cen un ayudante de ordenes de S. M. el rey don Luis est ob colasimiestos de ne nexali

_La escesiva proteccion que las fábricas nacionales de papel alcanzan en Portugal y la dificultad de adquirir à precios comodos el papel estranjero sigue llamando la atencion pública en aquel reino. Con tal motivo la asociacion tipografica lisbonense trata de representar à las Cortes de una manera eficaz y acudir a la prensa toda para que apoye sus justas pretensiones.

En una corresponden la de Lisboa enviada al Jornal do Porto se hacen notables elogios de la publicación que con el título de Revista Ibérica dirije el conocido publicista español y catedrático de la universidad Central Sr. Canalejas y Casas.

-En la Camara de diputades ha sido aprobado el proyecto ministerial de contestacion al discurso de la corona por 77 votos o sea una mayoria de 25.

Se está imprimiendo en Málaga la crónica oficial del viaje de SS. MM. à aquella poblacion, escrita por el Sr. D. Ramon Fran-- En la reambles de Albery. La colsup-

En la tarde del jueves ocurrió en el ferroun periódico de Madrid, se les lo siguiente: | carril de Murviedro à Castellon, una desgra-«Se disfruta en este pais de mayor suma de | cia lamentable. Iba el tren á toda velocidad libertad civil y de garantias individuales | y al encontrarse à la altura de Les Valletes, que en la Península y que en los paises mas | se vió á un labrador á caballo en una jaca libres; pero el dia que se permitiera la li- | que cruzaba la via, sin que consiguiesen bertad de la prensa y las agitaciones que apartarle de su funesto propósito, ni les rellevan consigo las luchas electorales, la petidos avisos de la máquina, ni la llegada a población en que residan con solo pagar agricultura, la industria y el comerció se de los trenes. Fuese porque se sobrecogió el amigos à que se vayan preparando para la | - Habiendo corrido el rumer en Méjico de la cuota mensual, pero justificando prévia- | verian en gran parte desatendidos para dar | ginete al verse en tan grave riesgo, fuese rienda suelta à la pasion política, tan fácil | perque el caballo, por susto ó por resabio, de escitar en estos climas abrasados, y los | no quisiese salir de la via, es lo cierto que comités, los discurses, les edies y las in- les alcauzó el tren, despedazándolos instan-La cuestion de un ferro-carril que una à trigas de partide, sustituirian al binestar | taneamente, perque no fué humanamente Reus con el puerto de Salou sigue act ván- que todas las clases disfrutan dedicadas à posible detener la máquina con la oportuniesplotar la inmensa riqueza que encierra dad debida, á pesar de los esfuerzos de les empleades.

> El nuevo ministro de Marina, antes director de Ultramar, L. Augusto Ulloa, figuró en 1854 en el partido liberal mas avanzado; apareció como hombre político en las columnas de un periódico ultraliberal: en la administracion sirvio como entendido subsecretario del ministerio de Estado. Reapareció à la vida pública con el general O'Donnell en 1858: obtuvo la direccion de Ultramar, y como diputade ha heche eir su vez en varias ocasienes, defendiendo vigorosamente en el Congreso, hará dos años, los principios de órden y de justicia, combatiendo las teorías de los progresistas puros.

Esplicando la separacien del Sr. Maldonado Macanáz de El Diario Español, dice este periódico que aq el señor deja de tomar parte en los trabajos de la redaccion, selo para dedicarse con la asiduidad que requiere el cargo administrativo que desempeña, a los deberes del mismo, y sin que ningun motivo pelitico ni de otro género haya concurrido para quella resolucion. los flanqueadores no se internaron en las Añade que el Sr. Maldonado Macanaz comparte orgulioso la responsabilidad de tedo cuanto El Diario Español ha sostenido durante los tres años que ha formado parte de dicha redaccion, y al separarso de ella no encuentra el menor mativo para arrepentir. se de haber prestado su humilde concurso al gobierno del general O'Donnell y à su partido, único en que ha militado.

> A La España es riben de la Habana el 15 de enero, entre otras cesas, que alli se han visto con profunda pena los ataques de todo género que la prensa de Madrid ha dirigido al general Prim en contestacion à su dis

curse. « Aqui, dice la carta, que se juzga sin pasion tedo lo que con referencia à la cuestion de Méjico se dice y se hace; aqui que apzrtados de las luchas de los partides no bay mas que un sentimiento, elue la patria, y una idea, la de su dignidad, aqui hemos leido con completa calma el discurso de los tres dias, y ne ha habido mas que una sola voz para aplaudir cuanto el general ha dicho.»

El Sr. D. Pedro Nolesco Aurioles, nombrade recientemente ministro de Gracia y Justicia, comenzó su carrera sirviendo con mucho celo un juzgado de Madrid, para el que le nombró, si mal no recordamos, el Sr. Arrazola: cúpole en suerte sustanciar y fallar en primera instancia la célebre causa contra el regicida en 1852, en que acreditó gran pericia y discrecien. Despues fué ascendide à la fiscalia de Hacienda de esta audiencia; desde cuyo destino pasó últimamente à la secretaria del Consejo de Estado.

El Sr. D. Francisco Escudero y Perosso, bibliotecario de la Nacional, ha recibidouna real érden estimulándole á que continúe y termine su obra titulada Tipografia hispa-tense o Anales bibliográficos de la ciudad de Sevilla, cuyo primer tomo mereció tan honrosa calificacion del jurado en el último concurso que tuvo lugar en dicha biblioteca.

Un colega habla cen elogio del delicado trabajo de cantería que en la última esposicion de la sociedad El Fomento de las Artes ha presentado D. Agustin Pio Muñoz. El últimoinvento de este señor se reduce à construir con una sencillez a imirable y con toda solidez arcos, puentes y viaductos, sin cimbra, ni pies derechos, ni ninguno de los elementos auxiliares que hey emplea la arquitectura. El Sr. Muñoz ha ideado ingeniosas y útiles aplicaciones de su invente, y una de ellas es la de una rampa apoyada en una sela bóveda que ponga en comunicacion ambas riberas del Manzanares, por la pradera de San Isidro.

Creen algunos, porque todavia se observa en algunos sitios poca limpieza, que no se persigue sin descanso à los contraventores del bando último sobre hacer aguas en la vía pública. Las Novedades dice que este es un error, y que la autoridad quiere hacer respetar las disposiciones que, como ésta, merecen el aplauso general; en prueba de lo cual, el sábado, dia de su publicacion, fueron multados siete individues, el domingo per la noche nieve, y anoche tambien habrá caido alguno. «Poco á poco, añade, se irá censiguiendo que se respete lo dispuesto, y nosotres nos felicitariamos de que cada dia entrasen en les establecimientes de Beneficencia 40 ó 50 duros de multas, y si se viera que ni aun así se conseguia, deberia exigirse la papeleta de vecindad al multado, y publicar su nombre en el Diario de Avisos.n

Corre el rumor en Londres, de que los agentes del gobierno confederado en Europa han terminado un arreglo para ajustar un empréstito de des millones de libras esterlinas que se emitirá al tipo del 60 por 100. Los que temaron les títulos ne sen banqueros ingleses en su mayor parte. No se dice si se ha heche ya la negeciacion.

que la opesicion en el Congreso al gabinete del presidente Lincoln es cada vez mas furiosa, y el representante Harding, por Kentucky, ha pronunciado un enérgico y elecuente discurso condenando como inconstitucional la proclama aboliendo la esclavitud en les Estados en dende no puede abolirse la rebelion.

-En la asamblea de Albany, Estado de Nueva-York, reina grande escitacion con metivo de la renida lucha para la eleccion del presidente de este cuerpo, y el New York la política francesa en Italia. Herald redobla sin cesar sus ataques contra el gobierno central por su manera de conducir la guerra.

-La legislatura pide de nuevo que se confie su direccion al general M. Clellan. El general Hichcock pretend en cambio que sea semetido á una corte marcial por des-

-El general Porter, sometido à los tribunales militares por desobediencia á las órdenes del general Pope, ha sido condenado y despedido del servicio.

plan financiero de Mr. Chase relativa á la Imposicion de una contribucion sobre los

Los preparativos del Sur para continuar la guerra con redoblado vigor, aumen- de las damas que llamaban anoche la atentan entretante, y la escuadra de buques de . hierro con coraza que para la Confederación se construyen en Inglaterra, hace estraordinarios progreses. El gobierno confederado tiene ya navegando otros poderosos corsarios como el Alabama, y sus recursos y su

Dice un diario de Castellon:

"Como si no tuviésemos bastante con la individuos del cuerpo diplomático estranjoenfermedad del algarrobo, con el oidium que destruye las viñas, con la cruga que cha y Posada Herrera, y algunos propietaaniquila les cañamos, con les gusanilles que ries de periodices. Veianse alli tamb en muataca les perales, manzanes y demás frutales, y cen la desaparicion de la cesecha de l la seda, se ha presentado otra epidemia que mata los navanjos y hace estéril el suelo en que estavieren plantades. Consiste este nuevo mal, si no estamos mal informades, en un cordon que forma la savia descendente, al rededor del tronco, entre la madera y la corteza, la cual se agrieta y abre tan pronto como el cordon adquiere cierto volumen y dureza. Son ya muchos los árboles atacados por esta terrible enfermedad, cuvas causas son hasta ahera desconocidas, v que si se propaga, causarà indudablemente la ruina de muchos propietarios.»

En Málaga ha subido el precio del pan. Los diarios de aquella capital llaman la atencion de las autoridades para que se es-

En algunas comarcas de Cataluña se está disfrutando de una temperatura tan apacible que à favor de ella han florecido muchos arboles frutales.

BOLSA,-GOTIZ, OFIG. DE HOY 10.

4 946	Ult pr		Uls. pr
Efectos públicos	SECOND SE	De jun. 2,000.	100 5
Gens. al cent.	B1-65	De ags. 2,000.	99-00
ld. fin de mes.	51-20	Dejulio 2,000.	97-00
Dif. al contad.	46-60	De mar. 2000.	00-00
Id. fin de mes.	00-00	Obras públics.	97-30
ld. fin próx	00-00	Canal de I. H.	111-2
Amort. de 1.ª	00-00	Obligs. del Es.	95-40
id. de 2."	18-25	Banco España.	214 00
Personal	23-50	Créd. de Esp,.	1,900
Carrie or soca.	\$19 (S.D.E)	Id. Mobl. Esp	80
Beabril 4 000.	102-00	O. do la misma	2,000
ld. de 2,000	102-00	Canal de Cast.	4,000
Lón	dres à	90 dias fecha ias vista	5-23
Autorio Committee	-	CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE	No the Land of the

TERCERA EDICION,

Las oposiciones se jactan de que si llegan à diselverse ahera las Córtes (cosa que todos saben no está resuelta), podrá verificarse una coalicion de todas las fracciones hostiles al gobierno. Pero los ministeriales creen que si llega el caso de una disolucion, se colocarán al lado del gobierno, formando otra coalicion los hombres de todas las opiniones que ante to lo amen la libertad, la Reina y el órde 1 público.

El Contemperánes dice, no sabemes con qué fundamento, que el Sr. Escobar, director hoy de La Epeca, va á ser nombrado tambien gobernador de previncia, y que ha puesto un parte telegráfico al Sr. Coello para que venga á encargarse de la direccion de su periódico.

Nada hay decidido sebre la persona que deba ecupar la vacante de director de Ul tramar.

Esta tarde à las dos ha tenido la honra de ser recibido per S. M. en audiencia particular, el nuevo gobernader de Barcelona, senor Sepulveda, y manana sale para su nue-

Parece que el señor duque de Valencia, cuyo próxima llegada a esta corte se habia anunciado, dilatará todavía algun tiempo su viaje, cediendo á las observaciones que varios de sus amigos le han hecho acerca de la conveniencia y opertunidad de su venida en las actuales circunstancias.

Parece que en los viernes de la préxima Cuaresma habrá como los años anteriores concierto sacros en el teatro Real.

El Sr. Cinisselli que, como hemos anunciado, se halla en esta córte, despues de un largo viaje que ha hecho por luglaterra, Francia y Alemania, de acuerdo con el senor Rivas, con objeto de buscar artistas dignes de estrenar el bello circo de este conocido banquero, tiene contratados hasta abora á los siguientes: Mr. y Mme. Gunerius; Mlle. Constanza Mariani; Mr. y Madame Halborson; Mr. Leonard Renz; Mme. Gof-Las últimas noticias de América dicen foy; Mile. Stina Renz; Mr. Braque; Mr. Blondan, clonw; Mlle. Clotilde Robba; Mme. Rosa y Elisa Massotta.

> La Agencia Havas nos remite hoy al mediodia los siguientes DESPACHOS TELE-GRAFICOS:

Paris 10. Continúa la discusion en el cuerpo legislativo sobre el proyecto de centestacion al discurso de la cerena. El diputado republicano Julio Favre combate

Turin 9.

Paris 10. Las últimas noticias de América ase guran que los franceses han encontrade en Acapulco depósitos de armas su--El Congreso ha desechado la parte del ministradas por los anglo-americanos. En el Japon han ocurrido desórdenes.

cion en los salones de la embajada de Francia por su hermosura, su gracia y su rique- conveniente para la salud de los niños. za. Lisongear á una seria ofender á muchas todas dignas de tenerse presentes. Manifes. taremos, sin embarge, que es imposible ver reunido un número mayor de dames bellas poderio lejos de disminuir aumentan y se y magnificamente ataviades. Hombres politicos hubo muchos, y entre los que recordamos estaban los ministros de Estado, de la Gobernacion, de Hacienda y de Marina, los re, los señores Isturiz, Mon, general Conchos artistas distinguidos y los miembros mas notables de nuestra aristocracia. E buffet fué espléadidamente servido y e baile termino a la madrugada. Los señores Barrot demostraron una vez mas esa esquisita galanteria que tantes simpatias les han conquistado en la alta sociedad de Madrid.

> En Paris no se hablaba el viernes y el sábade mas que de un gran escándalo que tuvo lugar en la noche del jueves en casa de cion del ferro-carril situada en el pueblo una Dame ou Demoiselle tan rica como be- de Lils. Parece que dicho funcionario, tralla, y tan bella como muy conocida. No queremes entrar en les permeneres que esplica la carta que tenemes à la vista, ni nombrar personas: pero parcce que al Champagne sucedieron las barajas y los billetes de Banco: que hubo difques y personajes franceses mezclados con jugadores de oficio de Espa-

sospechas de trampas se exigió à varios que to cuando el viajero fué llamade, y con pamanera; alguars la pintan con colores muy oscuros. La veadad resultará de la sumaria que se ha abierto al efecto.

Prosiguen en Riudaura (Gerona) las calenturas tifoideas cometiendo grandes estragos en aquel vecindario. El párroco y el de medicina del partido se ha constituido rece á S. M. en aquella poblacion por mandato de la autoridad superior. El gobernador ha remitido dos veces sumas por valor de cuatro mil reales, à fin de que los indigentes sean socerridos, pues es grande la miseria que reina en aquel distrito por efecto de la escasez de trabajos y de la calamidad que les aflige.

La diputacion provincial de Gerona ha acordado levantar un empréstito de seis millones de reales para atender à la promocion de obras públicas y demas necesidades perentorias que exigo la provincia.

La villa de Olot está esperimentando las tristes consecuencias de la paralizacion de sus fábricas. Por todas partes se ven padres de familia implorando la caridad pública; niños de corta edad que piden un pedazo de pan que no pueden darles sus padres; madres escitando la compasion por falta de alimentos para los hijos que llevan en sus brazos, y las familias enteras que emigran á otros puntos, ó que llaman de puerta en puerta para que se atienda á su miseria. En medio de tan sombrio espectáculo, y además de lo mucho que hace el vecindario, varios jóvenes han decidido hacer una representacion teatral à beneficio de los miserables; pero por buen resultado que ofrezca este generoso modio, en manera alguna bastará a aplacar el hambre que asedia á gran parte de aquel pacifico vecindario. El ayuntamiento, falto de recursos para bastando los que para este objeto facilitó la diputacion, no halla etro medio que acudir à la munificencia dei gobierno de S. M. para que del fendo de calamidades públicas les conceda un donativo.

Parece que ha sido abandonado el pensamiento de publicar un periódico órgano de les modernos disidentes. Lo que adelanta y conceptuames próxima, es la publicación del anunciado diario defensor de les ideas proteccionistas. Dicese que está garantizada su existencia por seis años, y que se trabaja para que se ponga al frente de él un conocido e critor que dirige hoy un periódico conservador y benévolo al ministerio.

Los periódicos de aneche y de hoy hablan de nombramientos y traslaciones de gobiernadores. El Contemporáneo se estiende à decir que está acordada la separación de veinte de ellos, y otro periódico de oposi- laca. cion atribuye estas separaciones à exigencies de les progresistes amigos del gobierno. Natural parece que se bagan algunas variaciones en el personal de gobernadores; pere desde luego negames que se haya pensado en las separaciones ni en los nombramientos de que hablan en estes mementos os periódicos.

Las Novedades dice que el conde de la Canada ha precentado su dimision del cargo de segundo jefe de este distrito militar porque no fué preferido al general Rubin nombrado últimamente capitan general de Estremadura. Pedemos negar terminantemente esta noticia.

Ayer hubo comida en la embajada inglesa à la que asistieron el ministro de Estado, el de la Gobernación y varios personajes imperta tes.

Segun anunciamos oportunamente, anoche prenunció en el Ateneo el Sr. Castelar, la El gabinete ha desmentido en las cá- segunda leccion en la presente temporada maras que el gebierno tratase de ceder | sobre La historia de la civilizacion durante la isla de Elva á Francia. Contestando los cinco primeros siglos de la Iglesia. El 10los ministros Paselini y Farini á varias | ven y elocuente eracor trazó à grandes rasinterpelaciones sobre les suceses de Po- ges y con brillantisimes colores la decadenlonia dicen que aquellas son inoportu- cia de Roma en el sigle V y la irrupcien de obsdiencia à las ordenes del presidente Lin- nas y peligrosas, y en vistade elle la cá- les barbares. Inutil es decir que el público, mara pasa á la órden del dia. como siempre, aplaudió incesantement al Sr. Castelar.

ES. AA. RR. los duques de Montpensier ne saldrán de Sevilla para esta corte hasta lines del precente mes à causa de la cuarentena, que ha hecho necesaria la leve erupcion que han sufcido las infantitas sus hijas. La fiesta dada aneche por el embajador | Lo que dió lugar á que se creyera que venbancos y la creacion de un medio uniforme de Francia fué magnifica como todas las drian inmediatamen a Madrid, fué haberse que acostumbran á dar les señeres Barrot. sabido que S. M. la Reina ofreció à SS. AA No haremos especial mencion de ninguna | el palacie del Pardo para pasar la cuarentena, pere les deques ban preferido pasarla en Sevilla por creer los médicos que era mas

> El duque de Tetuan sigue mejorando paulatinamente, pero no es cierto lo que ayer se dijo respecto à que habia pedido ir à pa-

Un diarie de oposicion dice que en el consejo de ministres celebrado ayer se acordó disolver el Congreso y convocar otro para el 20 de mayo, le que negames terminante. mente; y que si se hacen nuevas elecciones debe cuidarse muy especialmente de que entre les candidates ministeriales figure el menor número posiblo de empleades y hombres políticas, y el maye, de hacendades y propietarios, agenos hasta ahora à las luchas politicas. Esto último nos parece que no está en discordaucia con el pensamiento del gobierno.

El 6 per la noche llegó á Gerona un pasajero sumamente afectado por el trate acre que recibió de parte del jefe de la estatándole de sordo y tanto porque al er la campana no tomó el billete para la inmediata espedicion, se decidió a no darle pasaje, dejándele aquella noche á la intempe rie, y profiriéndele burle cas espresiones paña ha acordado elevar à 6 per 100 anual que el espedicionario toleró tan solo por ne el premio que hasta aqui ha venido exigién-

efecto. Cada uno cuenta el resultado à su patente el gran favor que se le hacia à pretesto de tener cerrada ya la cuenta.

El daque de Tetuan, del que se dijo ayer equivocadamente que habia estado en Palacio à presentar les decretes de les nueves ministros, ha pasado hoy efectivamente à ver á la Reina, de quien ha recibido nuevas cirujano han sucumbi io, y el subdelegado | pruebas de la confianza y del afecto que me-

> Hoy hemos recibido noticias de Tánger que alcanzan al 2 de febrero. Por ellas se sabe que las hordes de beduines que se acercaron à Casablanca en los primeros dias del mes anterior continuaron acampadas junto à las mismas murallas, haciéndose necesario que para coger agua se empleen fuerzas del ejército marroqui.

> Las neticias de Polonia que hey nos trae el correo estranjero dicen que la plaza de Tomaszow (gobierno de Lublin) ha sido tomada por las tropas rusas.

> -El czar anuncia que el jefe de los insurrectos Langiewiez ha batido un destacamento ruse en el gobierno de Cracevia haciéndole muchos prisioneres.

> -Las tropas estacionadas en la frontera entre Zaroczin y Zawihoct sobre el Vistula han sido desarmadas.

-Los rusos han evacuado á Sandomirz. -Las cartas de Varsovia dan detalles relativos al envenenamiento intentado contra el marqués Wielopolski y su familia. La manteca que debia servirse en el almuerzo contenia una fuerte dosis de belladona. E! conde José y su hijo fueron los únices que estuvieren en peligre de muerta.

-Se ha dicho que Frankowski, uno de los principales jefes de la insurreccion, es judio, y sus correligionarios habian abrazado con entusiasmo la causa del movimiento. Esta asercion es inexacta. Frankowski es abrir trabajos en las vias vecinales, y no cristiano y los israelitas se abstienen de to- se publica bajo la dirección del Sr. Gutierda participacion en la revuelta.

-Se ignora en Varsovia si los insurrectos se fortifican en Lipno. -Ne se ha enviado à ningun punte del

reino artilleria. -Es cierto que los sublevados se han apoderado en Ledz de 18,000 rublos pertenecientes à la sucursal del Banco.

-Las noticias oficiales de Polonia llegadas à la frontera prusiana anuncian que el 6 de febrere al despuntar el dia, el coronel ruso Emanoff atacó una banda de insurrectes en Tomaszow, cerca de la frontera de Gallitzia. La banda compuesta de cerca de 250 hombres fué casi enteramente destruida.

-Un destacamento ruso de 480 hembres ha destruido una banda de insurrectos en

-Los informes remitidos por el Consejo de Estado al emperador están en leagua po-

-Despues de un combate muy empeñado los insurrectos se han apoderado de la adrana rusa de Sosnowice.

-El Diario de San Petersburgo dice que à causa de haberse presentado bandas de sublevados en Greduc, Wirbalien y Kalisch se han enviado trepas á aquellos puntos.

-Han side condenades à muerte en Varsovia cuatro eficiales que se habian pasado á los sublevados. Volt el sa cop no

-Los reboldes arrojados per el general Nostiz de la ciudad de Janow se dirijen ha-

cia Bug. -Las últimas noticias de Polonia son las que nos remite la Agencia Havas en el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Berlin 9. Reina agitacien en el ducado de Posen, sobre todo entre los propietarios. El gobierno ha temado medidas enér-

Se han mandado concentrar muchos cuerpos de ejército en dicho ducado.

Milssowitz 8. Los insurrectos ocupan todas las posiciones entre Cozentechan y la fron-

Hoy ha salido de Valladolid el gobernader Sr. Aldecoa para temar posesion de su nuevo destino en Granada, y mañaza marchatá á Valladolid el nuevo gobernador civil Sr. Negro.

No es cierto segun nes informan, lo que ha dicho un periodico militar relativamente á que se hayan tomado disposiciones por el ministerio de la Guerra para hacer salir de Madrid à dos capitanes de provinciales, uno de ellos el Sr. Prats primo del señor conde de Reus, por consecuencia de haberse espresado en tales ó cuales términos acerca de la lev de ascenses militares en uno de les cafés de esta corte. Lo que nos aseguran es que la disposicion à que se alude ha sido una medida general reclamada por las necesidades del servicio.

glo al articulo 16 de la ley del notariado y al 5.º del apéndice del reglamento de la lalgunes nombramientes de gebernadores y misma, que es incompatible el cargo de secretario de ayuntamiento y el ejercicio de notario.

Por el ministerio de la Gobernacion pré vies les informes convenientes se ha declarado que hay incompatibilidad entre el car- de Badajez. ge de alcalde y teniente alcalde y el de vice cónsul estranjero en España. Las personas que actualmente desempeñen simultáneamente ambos destinos ó que en lo sucesivo desempeñando el uno sean nombrados para el otro, deberán eptar entre los dos en el término de ocho dias.

Mañana se estrenarán tres nuevas produrciones en el teatro del Principe. No hay que tentar al diablo, Presentimientos, y la Agenda de Corre-largo. En la primer pieza trabajan solamente Matilde Diez y Manuel Catalina.

El consejo de gobierno del Bance de Espasar una noche toledana. Faltaba un cuar- dose en les descuentes y préstames. Esta

tudie la causa que haya pedido metivar tal fia, Francia, Rusia y etras naciones: que per to de hera para arribar el tren à aquel pun- medida es mas bien un medio de precaucion se dejasen registrar, y que el registro tuvo labras bruscas recibió el bi lete, y se le hizo si bien se ha atendido à la grande estraccion de numerario que se advierte para provincias y para el éstranjero.

El gobierno chino, por consejo de los representantes de las naciones estraujeras, ha tomado una determinación que puede ser ventajosa para el comercio maritimo, y que consiste en adoptar un pabellon nacional. Este pabellon serà amarillo, de forma trian. gular, y llevará como emblema la imagen del dragon.

Ya ha recaido sentencia en la causa formada centra Gregorio Sevillano, autor de la muerte dada à un sereno en la calle del Peñon, confirmando la pena que tenia impuesta de cadena perpétua.

Ya han llegado al ministerio de Fomento todos ó casi todos los objetos que se habian remitido à la Espesicion de Londres. Entre otros llama la atencion por ecupar nada menos que 18 grandes cajones el modelo del ferro-carril de Tadela á Bilbae, hecho per el Sr. Vignells, modelo que ha merecide un premio en la Espesicion.

Dice una carta de Paris que en toda la nacion se observa como una nueva vida política, y que el espíritu público comienza à sentirse fatigado con el peso del peder, que en todas partes se deja sentir cen sus incesantes invasiones. La consecuencia de este movimiento de las ideas y de este nuevo brio del pais, se conecerá sin duda en las próximas elecciones en las cuales el gobierno habrá de sostener una lucha muy grande y valerse de toda clase de medios para conseguir el triunfo de algunos de sus canditop diseased a time a time

Han aparecido ya las dos primeras entregas del Romancero español contemporáneo obra que dedicada al principe de Asturias rez de Alba. Estas dos entregas dan ya una alta idea de la obra, pues figuran en ella los nombres de los senores duque de Rivas y Hartzenbusch, además de la introduccion escrita per el Sr. Gutierrez de Alba en un facilisimo romance. El pensamiento del senor Gutierrez de Alba es escelente y si como esperamos le lleva adelante hará un servicio à la sociedad y à las letras.

La prensa de la Habana publica cartas de Veracruz que alcaszan al 2 de enero, con fecha 27 de diciembre. Dicen que la hacienda del Novillero (ingenio), de la propiedad de los herederos de D. Dionisio José de Velasco, à dos y media leguas de Medellin, fuéinvadida el 23 en la madrugada por una partida de les contraguerrilleres que manda el Suizo, y por un piquete de zuaves: tedes entraron en ella à balazes con los pacificos labradores que dormian : dicese que en represalias del daño recibido por los guerrilleros, y se me asegura que de tan brusco ataque resultaren ocho ó diez entre muertos y h ridos, y que los invasores saquearon luego la finca.

-Tambien se asegura que en San Agustin del Palmar el regimiento núm. 99 fué envuelto por una emboscada de mejicanos, en la que murió el coronel del de Marina número 1.º, y tambien el guerrillero Quejada, natural de esa isla, y aqui capitan de guerrillas.

-Todo el que de cualquier modo ofende á los franceses, es deportado á la Martinica, y el que no les sirve de buena voluntad es amenazado con esa deportacion.

-Hace pocos dias que tres españoles cubanos, de los que vinieron contratades de esa, fueron remitidos por el Suizo y encerrados en San Juan de Ulúa; pere afortunadamente par elles nuestro consul les reclamó, y despues de sérias contestaciones con el gobernador de Veracruz, legro que le fuesen entregades en libertad.

-En Orizaba y Jalapa ha habido muchas bajas por enfermedades. Al vómito ha sustituido la viruela, y esta de mal caracter. La autoridad ha tomado precauciones sanitarias, y mandado establecer un lazareto en la capilla del Santo Cristo del Buen Viaje.

Los primeres actos del nuevo virey de Egipto, segunlos diarios franceses, son muy bien acogidos por la poblacion indigena y por los europeos alli avecindados. -Ha reformado el Censejo supremo de

Instruccion pública, poniendo al frente á un francés, Kœnig-bey, profesor de Said bajá. -Va à fondarse en el Cairo un celegio, y la escuela militar, disuelta per el anterior virey, va á ser reorganizada.

En la reunion celebrada hoy por los ministros en la presidencia, se ha acordado que el Consejo se reuniese todes les dias à las cuatro.

Hoy ha estado reunido el Consejo en la Se ha dispuesto de real órden y con arre- | presidencia, de una á tres de la tarde. Creemos que en este Censejo se han acerdado traslaciones de otros.

> El prelado que tiene mas probabilidades de pasar á la silla episcopal de Cádiz, no es el de Segerve, como han dicho los periódicos sino D Pantaleon Monserrat, obispo hoy

De 14,000 pasan los trabajadores que la empresa constructora tiene sobre la linea de Manzanares á Córdoba. Para el mes de julio de este año el ferro-carril de Andalucia llegará à las Ventes de Cardenas, entrada de la garganta de Despeñaperros, y para la primavera de 1865 se irá directamente y sin abandonar la via férrea desde Madrid à Cá-

Uno de estos últimos dias tuvo lugar una sensible desgracia en el ferre-carril de Sarriá. Parece que descarriló un wagen que conducia seis hombres de los que se ocupaban en el mevimiento de tierras, causanda el descarrilamiento la muerte de cinco de ellos. Estos infelices eran, segun se nos he dicho, aragoneses.

En el mercado de granes de esta corte, se han vez dido ayer 1,618 fanegas de trigo de 46 à 53 rs. fanega, quedande sin vemler sebre 601 fanegas; cebada de 21 à 25 1/2 reales fanega, y la algarroba à 38.

Ayer se envió ya desde el ministerio de Fomento al Congreso el cuadro de los Comuneros pintado por Gisbert y que habia rio del teatro Real, Sr. Bagier, publica en cho tiempo que hubiera dejado de dar músido enviado à la espesicion de Londres.

Ayer tarde en el puente de Vallecas cayó nn carre cere del carro en que iba, y pasandole per encima las ruedas, quedo muerto dos, ha tenido, per el contrario, grandes ea el acte. Al poco tiempo de aconteser esta des gracia se hallaba ya en el sitio dictando las disposiciones convenientes el juez que ce hallaba de guardia Sr. Rezalen. El cad aver fué conducido al hospital.

Hoy à cosa de las doce en la calle de Ca Batrava cierto individuo, segun hemos oide, bijo de boticario de la misma calle, azuzó : un perro de presa para quo se avalanzase un muchacho; y en efecto a no llegar p.ovidencialmente una pareja de guardias, es posible que el perro hubiera destrozado à la criatura, puesto que à pesar de la prentitud del socorre le causé una herida bastante grave.

-Anoche fué preso un individuo que segun se cree de acuerdo con otro, pues el hecho se consumó en dos partes y en igualdad de circunstancias, robó unas cuantas libras de longaniza en una salchicheria de la calle del Meson de Paredes. Despues de pedir la longaniza, mientras pesaban cierta cantidad de tocino que pidió tambien, huyé; pero no le valieren les pies, si bien para de. fenderse en la fuga arrejó á su perseguidor una gran navaja que le hirió muy levemente despues de atravesarle la ropa. Hechos parecides se repiten con frecuencia y conviene que los vendedores estén muy sobre-

Las compañías Hispano portuguesas siguen cada dia dando nuevas pruebas de la moralidad que preside en su gestien, y de los beneficios que alcanzan los en ellas asegurados. De la provincia de Valladelid nes escriben que han sido satisfechos todos los siniestros aprebados por el Consejo, así en la capital como en Mojados, Cigales, Zaratan y otros pueblos. En Madrid y su provincia ha sucedido otro tanto, lo cual ha producido un aumento considerable de seguros que irá à más en prepercion que los labradores y ganaderos comprendan tedas las ventajas de la asociación, ventajas y beneficies que van conociendo prácticamente y per las obras.

Esti noche recibimos los siguientes DES-PACHOS TELEGRAFICOS:

Paris 10. Ka la Bolsa de hoy quedaban: ol 3 per 100 interior, a 00 010; el esterior, a 00 Oio: la diferida, á 46 1/4 y la amertizable 1 26 1:2. El 3 per 100 francés 1 70-50 y se comprometió con estes cantantes a tener el 4 112 á 98-85.

Londres 10. Los consolidades ingleses quedaban de 92 314 á 718.

COMUNICADO.

Sr. Director del periódico LA Correspon-DENCIA.

«Muy señor mio: Con sorpresa habrán leido muchos un comunicado que el empresa-La Epoca de anoche, con el que quiere demestrar que en lugar de haber tenido grandes ganagcias, como han supuesto algunos periodicos que debian estar bien informapérdidas, pues en los tres años de los que puede dar al público cuenta exacta de las entradas y gastos de la administracion, resulta que el Sr. Bagier ha tenido una pérdida de rs. v. 960,353.

El Sr. Bagier no dice cuanto ha perdido en la temperada del año 1862 á 1863, porque si bien esta terminando, no podria darla con la exactitud que lo hace de las que nera que hoy. ya han concluido; pero siempre hubiera sido curioso, y el público de Madrid se lo habria agradecido, que le hubiera dade un decir, sete años, de los cuales habe dos en tro años de los compositores de música escálculo aproximado de las pérdidas sufridas | que la enfermedad colérica hizo huir de toda | pañoles, akora que le faltan muy pocos dias en los meses trascurridos y aun las proba- clase de diversiones al público, y al mismo para concluir su contrata, los llama con bles que debe sufrir en los dias que le quedan de dar funciones, porque como estas sobrevinieron para que aquella empresa no mision de personas respetables para que juzpérdidas deben ser considerables, siempre pudiera continuar por mas tiempo? Si una guen las composiciones que se presenten. reserva, y la letanía y salve, que se cantará hubieran sido interesantes y aun necesarias para que el públice se convenciese de les hubiera tenido el teatroabierto el Sr. Bagier con la mejor intencien del nacio, Italianos, Bóveda de San Ginés y oramuchos millones que el Sr. Bagier ha traido | tendria tal vez algun metivo para que el mundo, para protejer à los compositores | torios habra por la neche ejercicios espiria Madrid, y lleva gastados sin mas objeto | gobierno le tuviese alguna consideracion; que divertirle.

gier podrán ser verdaderas; pero es bien bonancible. estraño que habiendo tenido unas pérdidas ha cumplido sus compromisos, le prorogue estranjero? el gobierno por un plazo de ocho años un como si à toda persona que cumple un contrato fuera necesario darie un premio, pues tal es lo que quiere el Sr. Bagier, no queriendo qui se saque à subasta el teatro Real. privando al Estado del beneficio que podria sacar de ella.

al frente del teatro Real y cumplido sus compromises, no tiene mérito ninguno, perque el contrate que en su dia celebré con el épocas à que me he referido, gobierno, fué en términos muy ventajoses para él. El Sr. Bagier se quedo con el referido teatro por cuatro años, uno forzeso y tres voluntarios, y habiendo contratado tres ó cuatro cantantes en completa decadencia, como el público recordara, se presentó en la autoridad le ha obligado à que continúen estado mas à propósito para ocuparse de

Madrid a probar fortuna. Por manera que el Sr. Bagier solamente

público tan benévolo, no tan solo ha conti- reales mas de entrada. nuado los cuatro años, sino que ahora quie años mas. Digame el Sr. Bagier con franque | sus mayores méritos, es el gran número de | sen. za, si en los cinco primeros meses le hubie- familias à quien dice que sostiene el teatro, raido tan mal como supoue, ¿no habría musica à les madrilenes? Hé aqui probado que otros eqvivalentes; sin duda el Sr. Bagier se ningun mérito tiene el que el Sr. Bagier haya estado al frente del teatro Real y cumplido sus compromisos, fortacana

Si el Sr. Bagier en su dia se quedó con el que el actual empresario, por complacer al que le proreguen la contrata y evitarse el pa doce años marchaban de muy distinta ma- caso de sacarse á subasta.

pero nada de esto ha sucedido, y por el con-Las cuentas que nos presenta el Sr. Ba- trario, el tiempo cada dia le ha sido mas

El teatro del Principe lo tenia una emtan grandes y cuando dentro de pocos dias | presa hace tres ó cuatro años, y cuando ha va à quedar fuera de todo compremiso, se cumplide su contrate se ha sacado à subasoponga con todas sus fuerzas y buscando ta, sin embargo de que aquella habia llenatoda clase de influencias à que se verifique de sus compremisos tan perfectamente como una subasta en la cual puedan tomar parte to- el Sr. Bagier, y si se ha obrado con aquella das las personas que quieran, à pesar de que | empresa de esta manera, siendo todos los reunan las condiciones y garantias necesa- que estaban al frente españoles, podrá el rias; y quiere que solo por la razon de que Sr. Bagier alegar mayores derechos por ser

El público de Madrid tiene muy poco que contrato que hasta aquí le ha sido tan fatal, agradecer á la empresa del teatro Real, desde que el Sr. Bagier està à su frente; pues no ha tenido con él ninguna consideracion de las que tuvieron las empresas anteriores, no mirando en todas cuantas cosas ha hecho sino sus intereses.

La actual empresa en les cuatre años que Si el Sr. Bagier hace cuatro años que està | lleva ha subido los precios de las localidades de tal manera que los de algunas son que sufria el actual empresario; pere es de hoy mas del doble del que tenian en las esperar que alguno tenga bastante valor

en este punto las cosas conforme estaban. | cuestiones numéricas. Todo el mundo recuerda el disgusto tan

como si la empresa nueva que lo tomase no servidor Q S. M. B., necesitase tener esos mismos empleados ú figura que despues de darle el gobierno el teatro de valde todavia debia pagar á las personas que le sirven.

Nada tiene que agradecerle el público el teatro en términes tau ventajosos, sué apro- haber venido el Sr. Verdi y el poner una vechándose de que las empresas anter ores | ópera nueva con algun lujo despues detanto habian tenido muy poca fertuna, no per tiempo. Este es uno de tantes subterfugios iglesia de Siervos de Maria (plaza de San culpa de ellas, pues de seguro que alguna que está empleando en los últimos momenespuso mas capital y trabajó mucho mas tos para ver si consigue metiendo ruido el rúblico, sino perque las cosas hace diez ó gar les miles de duros que le costaria en el

Una de las cosas que sin duda ha sor-Sin embargo, hubo empresa que tuvo el prendido mas al público en estos últimos teatro abierto desde el año 1852 al 1859, es dias, es que no habiéndose acordade en cuatiempo ¿cuántos movimientos políticos no trempetas y con clarines, formando una cobreve à no tener las entradas que ha tenido | Dios. durante cuatro años. El haber anunciado y puesto la lista de esta comision varies dias en el Diario de avisos entre el anuacio de la funcion es idea bastante peregrina y que solo al Sr. Bagier se le puede dispensar.

Segun personas bien informadas, el actual ministro de la Gobernacion tiene à estas horas determinado tomar en consideracion las proposiciones presentadas por varias personas para quedarse con el teatro, entre las cuales hay algunas de ellas que ofrecen dar al gobierno por el arrendamiento una cantidad considerable y presentar una garantía, si fuese necesaria, mayor que la que tiene prestada el actual empresario, sosteniendo en subasta la proposicion.

Cuando aquellas proposiciones fueron presentadas, de se uro que no tenian noticia les interesades de las pérdidas tan enermes La actual empresa ha intentado por dos | rarla , no porque no crea que el Sr. Bagier | El nayo de la carta. ó tres veces el obligar al público que va á no ha querido decir la verdad, sino por hapie al teatro à que entrase por entre los piés | ber anunciado algunos periódicos que el rede los caballos, cerrando la puerta que al ferido señor se encuentra algo agitado de efecto ha estado siempre abierta hasta, que algunos dias à esta parte, y no es este el

Por otra parte, les proponentes prestaran general y los muchos abonados que protes- un gran servicio al Sr. Bagier evitandole el abierto el teatro por una temporada, ó sean taron cuando la empresa anadió algunas fi- que centin e al frente de la empresa, porunos cinco meses, en el caso que le fuera | las mas de butacas y estrechó los asientes | que si, como manifiesta, es cierto tener per- | Puerta del Sol esquina á la calle de la Monmal con el negocio; pero como algunos creen | de palcos dejando el teatro sumamente in- | didas tan grandes, seria poco humanitario | tera y en el salon del baile. que desde un principio le ha ido muy bien, cómedo: no hizo caso de las reclamacienes el hacerle continuar por tan mala senda, y

ganando muy huenos miles de duros con un con tal de tener todas las noches algunos hasta contrario à la ley, por lo cual el goi bierno no lo deberia consentir, perque à los Una de las cosas que el Sr. Bagier ha ale- que son pródigos con sus bienes, entra prore que le prorognen el contrate per ocho gado en diferentes ocasiones como uno de teccion legal para impedir que los malver-

Queda de Vd. suyo afectisimo su seguro

Un abonado al Teatro Real.

Santos del dia 11. - San Saturnino presbitero y mártir y San Desiderio obispe. Cultos.—Jubileo de Cuarenta Horas en la Nicolás) donde se celebrará á los santes fundadores de Servitas con misa mayor y sermon que predicará D. Eugenio Aguado: y por la tarde en los ejercicios dirá la platica D. José Fernandez Losada.—En la capilla del Monte de Piedad se obsequiará á Maria Santisima del Milagro con la funcion mensual: à las diez habrá misa selemne, con su Divina Majestad de manifiesto que lo estara todo el dia, y per la tarde se harán los ejercicios de costumbre, que darán principio á las tres y media, y precicará D. Miguel Martinez y Sanz, y se concluirán con la época tan larga y de tantes contratiempos Esta comision habra podido ser creada por en el altar de Nuestra Señora. En San Igespañeles; pero una gran parte del público | tuales. - Visita de la corte de Maria: Nuestra se figura mas bien que le es para protejer el | Señera del Milagro en la capilla del Monbolsillo del Sr. Bagier, amenazado muy en | te de Piedad, ó la de Belen en San Juan de

> Orden de la plaza,-Servicie para el dia 11.—Parada: Ibelia.—Jefe de la guardia esterior del real Palacio: señor coronel del mismo, D. Felipe Gutierrez Rodriguez. Jese de dia: Señor comandante capitan de San Fernand, D. Manuel Silva Pinilla-Visita de Hospital: Coraceres del Principe. - El general gobernador, Serrano del Castillo.

ESPECTACULOS DE MANANA.

Teatro Real.—Alas 8 112.—Funcion 93 de abono. - Rigoletto.

Principe .- A las 8 .- No hay que tentar al dieblo .- Baile .- Presentimientos! - La agenda de Corre-largo.—Baile.

Circo.—A las 8.—La isla de San Balandran.-La vioja.-En las astas del tero. Zarzuela.- A las 8.-El tejado de vidrio.

Variedades. - A las 8. - La comedia nuepara sostener su proposicion, y aun mejo- va, é el cofé.—Fucgo entre ceniza.—Baile.—

El Olimpo.—Gran baile de miscaras en la plateria de Martinez de nueve á dos de la noche. A toda persona que tome una accien de billetes, se le regalará una montera de dulces. Se leerán composiciones poéticas por diferentes escritores. La música es nueva. Las bengalas son de nueva invencion: precio de cada accion de billetes 12 rs. El despacho de blietes está en el kiosko de la

LAS DAMAS VERDES LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Despues, avergenzado de mi tonteria, empecé à mirarla atentamente. El espectro estaba sentado en el sillon, colocado al pié de mi lecho. No pude ver su cara. La cabeza y el busto estaban, no a la sombra, sino como encubiertes entre los pliegues de la cortina de la alcoba. La luz del hogar, aumentando su fuerza en aquel momento, dibujaba tan solo la mitad de un cuerpo y un traje, cuya forma y color no tenian nada de positivo, pero su realidad no podia ser puesta en duda.

La inmovilidad de la sombra era espantoque me parecieron siglos, y sentia que iba | que se ha desvanecido bajo mi mano? perdiendo la sangre fria de que me habia armade. Me agitaba sobre la cama y aun tuve hasta la intencion de huir no sé adénde. Resisti à esta tentacion, pasé la mano por la vista, alargandola luego resueltamente para cojer el especto por los pliegues de su vestide, tan visible y tan bien iluminade; no toqué mas que el vacio. Ma lanca sobre el sillon; estaba tambien vacio! Claridad y vision habian desaparecido completamente. Empecé à recorrer el dormitorio y dimas habitaciones. Como la vez primera, estaban desiertas. Bien seguro de no haber dormido ni soñado esta vez, permaneci levantado, esperando el dia, que no tardó en lucir.

Mucho se ha estudiado de algunos años á esta parte acerca de los fenomenos de la alucinación; han sido observados y caracterizados. Algunos científicos han becho su análisis sobre si mismos, y aun yo mismo he visto mujeres delicadas y nerviosas, sufrir sus frecuentes ataques, no sin tormento ni tristeza, pero si sin terror, dándose cuenta perfectamente del estado de ilusion en

que se encontraban. En mi juventud no se habia adelantado tanto. No hab a término medio entre la negacion absoluta de toda vision y la ciega creencia en las apariciones. Burlábanse de los que eran atormentados de las visiones, que solo se les atribuia á la credulidad y al mie to, sin tener indulgencia mas que en

el case de grave enfermedad. Me sucedió, pues, que durante mi largo insemnio, empecé á interrogarme severamente y á darme una dura é injusta reprimenda sebre la debilidad de mi espiritu, sin pensar siquiera que todo este pudiera ser consecuencia de una mala digestion o de una influencia atmosférica. Y dificilmente te me hubiese ocarrido esta idea, perque esceptuando un poco de molestia y de mal humor me hallaba bastante bien.

Resuelto à no alabarme de esta aventura delante de nadie, me acosté y dormi muy perfectamente, hasta la hora en que Bautis-

ta llamó à mi puerta para advertirme se apróximaba la hora de almorzar. Fuí á abrirle asegurándome à la vez que la puerta subsistia con el cerrojo corrido como la habia dejado antes de dormirme, ahora como entonces hice tambien igual observacion en las demas de mi departamento; examiné hasta los gruesos clavos de hierro que sujetaban las planchas de la chimenea; buscaba en vano la posibilidad y los indicios de una comunicación secreta.

-Y para que? me decia por otra parte melancolicamente, en tanto que Bautista sa: parecia que nada respiraba bajo aquella | me empolvaba la cabeza, no he visto un obespecie de sudario. Esperé algunos minutos, | jeto sin consistencia, un vestido ó sudario

Sin esta circunstancia concluyente hubiera podido atribuirlo à una burla de madama de Yonis, pues supe por Bautista que habia entrado en el castillo á eso de media noche. Esta nueva me distrajo de mis preocupaciones. Dediqué mas atencion à mi peinade y compostura. Algo me contrariaba mi obligado traje negro; pero mi madre me habia provisto de tan esquisita repa blanca y de trajes tan bien acabados, que en conclusion, me hallaba bastante presentable; ademas, ni era feo ni mal formado. Me parecia á mi madre que habia side muy hermesa, y sin pecar de presumido, estaba acostumbrado á ver en todas las miradas la impresion favorable que produce una fisonomía privilegiada.

Mad. de Yonis estaba ya en el salon, cuando entré. Hallé que era una mujer hechicera en efecto, pero demasiado pequeña para haber figurado en mi trio de espectros. Nada tenia tampoco de fantéstico ni diáfano. Era una belleza del género real, fresca, alegre, vivaracha, que llevaba con desembarazo le que en el estilo de la época se decia buenas carnes, y que hablaba con finura y precision de tedo, dejando entrever gran energia de carácter bajo una grande dulzura de formas.

Cemprendi á las pocas palabras que cambiamos, cómo gracias á tanto espíritu y resolucion, à tanta franqueza como rectitud, podia vivir en buena armonia con un marido bastante malo y una suegra muy limi-And la ventage y in persiana tada.

Apenashubo empezado el desayuno, cuando la viuda, despues de haberme examinade, me encontró de mal semblante y descolerido, aunque yo tenia olvidada mi aventura lo suficiente para comer con bastante apetito, y me sintiese dulcemente conmovido cen las espresivas deferencias de mi bella huéspeda. emondesante , atalq min al a

Recordando entonces las recomendacienes de Zephyrine, me apresuré á decir que

habia dormido muy bien bajo la presion de

sueños sumamente agradables. la ob amo -¡Ah! estaba segura de ello, esclamó la anciana señera candorosamente satisfecha. Siempre se sueña bien en esa habitacion. Dadnos cuenta de vuestros sueños, señor

-Son bastante confusos; sin embargo, creo recordar una dama. Una sola? Wet a stept teers a range

Tal vez, des! 100 Miloup on our const

-Tal vez tres tambien? dijo sonriendo Mad. de Yenis. TOLOR SINGE TO OUD OF -Precisamente, señora, vos me recordais

su número! Ol 10.0104 . Chalord collable au -Bonitas? preguntó con aire de triunfo

la viuda. Il sassi so sid sol ob v od -Si, bastante bonitas, aunque algo aja-

-De veras? esclamó Mad. de Yenis, que parecia consultar las miradas de Zephyrine sentada en un ángulo de la mesa para preguntar: y qué os han dicho?

-Cosas incomprensibles; pero que le inînteresan à la señera condesa viuda; haré lo posible por recordarlas.

-Ah! mi querido jóven, dijo esta señora, me interesan hasta un punto cual ye no podré significaros. Os esplicaré este luego.

Empezad por referirnes.... -Referir seria muy dificil! Se puede referir un sueño?

-Tal vez, si sois ayudado en vuestros recuerdes, replicó con el mayer aplemo Mad. de Yonis, resignada à contemplar esta mania de su suegra; no os han hablado de la futura prosperidad de esia casa?

-Me parece que si en efecto. -Ah! lo veis, Zephyrine, esclamó la viuda: vos que no creis en nada. Apostaria à que tambien se han ocupado del pleito! Seguid, Sr. Nivieres; seguid, decidnoslo todo!

-Una mirada de Mad. de Yenis me advirtió que no respondiese á este último pormenor, declarando en su vista, pues, que en mis sueños no habia oido ni una palabra del pleito. La viuda al pronto pareció muy contrariada, mas recobrando su tranquilidad, dijo:

-Ya vendrá! ya vendrá! -Mu, descortés juzgaé este repetido ya vendrá, por mas que fu se diche con optimista benevolencia. De ningun modo me premetia volver á pasar otra noche tan mala como la anterior; pero me resigné pronto, cuando madama de Yonis me dijo a media voz, mientras la viuda reprendia à Zeph yrine por su incredulidad:

-Sois bien amable en prestaros al capricho que está de meda hoy dia en nuestra casa, y yo espero que efectivamente no tendreis en ella mas que sueños apacibles; ademas que no estais de un modo absoluto ebligado à ver todas las noches esas tres señoritas. Basta con que hableis hoy con formalidad de ellas á mi escelente suegra. Esto le causará gran placer y no compromete de modo alguno vuestro valorello do noidmet El aire de cenfiada intimidad que tomaba

LAS DAMAS VERDES.

al hablarme esta encantadora mujer, me indemnizó y animó lo suficiente para que recobrase mi alegria ordinaria y me prestase durante todo el almuerzo à recordar peco à poco las cosas maravillosas que me habian sido reveladas, prometiendo por fin á la viuda largos dias de vida, de parte de las tres damas verdes. -Y mi asma, caballero? Os han manifes-

tado que curaria de ella? -No precisamente, pero han hablado de

larga vida, fortuna y salud.

-¿De veras? Y bien, es realmente le único que pido al buen Dios. Ahera hija mia, dijo à su nuera, pues que centais las cesas con tanta gracia, dad cuenta á este buen jóven do la causa de sus sueños y referidle

la historia de las tres señoritas de Yonis. Fingi admirarme. Mad. de Yonis pidió permiso para entregarme el manuscrito, que segun ella habia redactado espresamente para dispensarse de hacer con demasiada frecuencia la misma relacion.

El almuerzo habia acabado y la viuda se despidió para dermir su siesta. -Hace demasiade calor para ir al jardin

en el medio del dia, me dijo Mad. de Yonis, y no quisiera ademas haceros trabajar de sobremesa en ese maldito pleito. Si quereis visitar el interior del castillo, que és bastante interesante, os serviré de guia.

-Aceptar esa proposicion, señora, no lo haria mas que un indiscreto ó descortés; y no obstante tengo un gran deseo de ello.

-Pues bien, no lo tengais y venid, interrumpió con adorable viveza, añadiendo luego con naturalidad:

- Ven con nosotros, mi buena Zephyrine, nos abrirás las puertas.

Una hora antes, la asociacion de Zephyrine me hubiese sido muy grata; pero no encontrándeme ya tan tímido al lado de Mad. de Yonis, confieso que este tercero me contrario. No tenia, en verdad, ninguna presuncion necia, ni ninguna idea impertinente, pero creia que hubiese hablado con mas placer é inteligencia hallándones à solas. La presencia de aquella luna liena hacia insipidas todas mis ideas y ceñia el vuelo de mi imaginacion. Ademas, Zephyrine, no pensaba mas que en aquello que precisamente yo descaba olvidar.

-Bien veis, Mad. Carolina, dijo al atravesar la galería de la planta baja, como no hay nada absolutamente en la havitacion de

ton legal para impedir que los malver-

Use abendent Teatro Real.

D." MARÍA DEL ROSARIO DE LA PUENTE Y ABARCA, mar. quesa de Villapuente de la Peña, ha fallecido el 9 del corriente.

> Sus hijos, la Sra. D.ª Maria Bárbara, condesa de San isidro, D. Josefa, viuda de Alnieri, D. Mateo, hijos politices, nictos, sobrines y demas parientes, testamentarios y amigos, suplican à los que per olvide involuntario no se haya pasado invitacion, se sirvan encomendarla à Dies y asistir à la misa de cuerpo presente que se celebrará el 11 del actual à las once y media de la mañana en la parroquial de S. Martin, y acompañar el cadáver á la Sacramental de San Isidro.

Se suplica el coche.

DE MOLIENDA Y PANIFICACION EN LISBOA.

Por autorizacion en junta general de la sociedad Manutencion Civil, y para su total liquidacion, se ponen à la venta las tres propiedades y maquinismos que las constituyen: un molino para harinas, un depósito para granes y una panadería, tedos tres de 5 pisos, sestenidos por 104 columnas de dentre de Lisbea, y situados en la calle Jardim do Tabaco. salone .- Regoleto.

Las obras de fábrica, así como los diferentes maquinismos, se encuentran en el mas perfecto estado, y colocados bajo las mejeres condiciones para su espletacion, tanto para el consumo interior de la capital como para la esportación, puesto que los melinos y el deposito de cereales tienen, à mas del servicio à la citada calle Jardim de Tabaco, otro per la parte que da al rio la piateria de Martinez de gueve à dos de la

galos Molinos (ó fábrica de harinas).

Los molinos son dos magnificos edificies, compuestos de 4 pisos cada uno, sostenidos por 32 columnas de hierro. En uno están los rigiéndose en carta cerrada á la Direccion melinos, consistentes en 8 piedras montadas, limpiadores con todes sus accesorios, dispuestos à moler hasta 330 fanegas de trigo

cuentran 7 clasificadores de harinas, 6 sistema francés con paño ó telas de seda, y uno inglés con tejidos de alambre; tanto unos como otro tienen los útiles necesaries para cerner hasta 1,200 arrebas de herina en veinte y cuatro horas.

Los clasifica fores ó cedazos son mevidos por otra máquina de vapor, fuerza de 6 caballes; utilizandose tambien de ella para subir y bajar los productos à todos los pisos, y en el caso de quererse hacer la limpia y descargue de arrez, puede utilizarse tambien.

Comprende à mas otras localidades dentro del recinto, como son: almacen para harinas, escritorio, taller de cerrajeria con vigornia, fuelle y algunas herramientas, una cuadra para 6 caballos, un patio para 300 toneladas de carbon de piedra, y un camino de hierre para trasportar los géneros à las puertas de mar y tierra, con gran abundancia de agua dulce para las máquinas y demas necesidades.

Hornos para pan (ó panadería).

Este edificio se compone de des pisos, bajo y principal; el princip l dispuesto para habitacion, y el bajo para panadería; esta contiene le siguiente: 12 grandes hornes, 2 giratorios de sistema Rosland, y 10 ordinarios, utilizables bien para cocer con leña, ó con carbon de piedra por sistema inglés, 3 máquinas de amasar, 2 francesas sistema Resland y una inglesa; una máquina com pleta de hacer gelleta: estas 4 máquinas están montadas y movidas per una máquina de vapor fuerza de 4 caballos. Los hornos pueden cocer de 30 à 40,000 libras de pan en veinte y cuatro heras, alternando en las hornadas la galleta; un depósito para el pan fabricado, otro para harinas, 2 estufas sobre les hornos para secar la galleta, y aun si se quiere, para preparar vinos, un escritorio, agua para todos los servicios estraida per una bomba, alumbrade de gas para todos los departamentos, y un despache para la venta de los productes.

Depósito para cereales.

Este departamento ó edificio se compone hierro; pueden almacenarse con comedidad hasta 45,000 fanegas de cereales, le que puede dar, en caso de quererse alquilar, una renta anual de 42 à 44,000 rs. vn.: tiene un embarcadero que avanza á la linea de fabricacion del edificio 14 metros dentro del rio Tajo, lo cual facilita en todas las mareas la carga y descarga: todos los pisos se comunican, a mas de la escalera, per un escetillon, con mangas para la remecion de les cereales entre unos y otres pisos; tiene tambien gran abundancia de agua para montar cualquier fábrica con máquina de vapor.

La Direccion de esta compañía hace pública la venta de las referidas propiedades, y admite cualquier propuesta de compra para todos ó cada uno de los edifi ios; dide la misma hasta 31 de marzo próximo. Dichas proposiciones serán presentadas á la junta general, y apreciadas por esta, la Diea veinte y cuatro horas; y en el otro se en- reccion se incumbirá de dar cuenta à les San Quintin, 6, 2.º, izquierda.

proponentes del resultado que tuviere cada una. Los directores liquidatarios, Casimino DA SILVA MARQUEZ .- J. PEREZ BARBOJA. (10, 11 y 12.)

TIN LA CALLE DEL PIZARRO, NU-Almero 18, vive un matrimonio; el marido enfermo sin poder trabajar, y la mujer en cama con una postema. Se suplica à las personas caritativas socorran la necesidad de estos infelices.-Ramona del Valle.

ATUEVA CASA DE PRESTAMOS .-Les da dinero sebre toda ciase de efectos. Calle de Fuencarral, núm. 5, principal. (10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 y 17.)

ndore de que las emersas surve



9581 la 2581 ens le abab ofraids or EL EXCHO. SENOR DON SANTOS SAN MIGUEL, teniente general del ejército, etc., etc., etc.

> Falleció el dia 11 de febrero de 1860.

Todas las misas que se celebren mañana miércoles 11 en Nuestra Señora de las Calatravas (calle de Alcala) se aplica ran por el eterno descanso de dicho señer.

La viuda y sus hijos ruegan à sus numerosos amigos lo encomienden à Dios.

Sr. Bagier, y Si se ha obrado

CHE SOLICITA A D. PEDRO MOLAS Vazquez, natural de Santiago de Galicia, para entregarle intereses de su familia en Dax, calle del Baño, núm. 5, donde reside su hermano D. Martin, del mismo apellido.

oreus de esta manera, siendo todos

FION ASISTENCIA O SIN ELLA SE Scede un gabinete y una alceba en la calle del Rubio, 6, principal, izquierda. TTN PROFESOR DE DIBUJO Y PIN-

tura da lecciones en su casa y en las de los discipulos: calle del Almendro, 29, 3.º, de 9 & 4.--- (10 yr111) h oldeh leb sam vor

TINA SENGRA ADMITE DOS HUESpaces con asistencia o sin ella. Hay sala y gabinete. Corredera baja, núm. 39, 2.°, izquierda.

CE HA PERDIDO UNA PULSERA DE Soro formada de tres cadenas el dia 6 de dos à cuatro de la tarde, yendo en un coche de la parada de la calle del Arenal é Isa-Horno de la Mata y la de Valverde. Se darán mas señas y el hallazgo en la calle de DON JOSE NAVARRO ALZA falleció en Toledo el dia 12 de febrero de 1862. Su viuda, D. Luisa Chapuy suplica à todos sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la misa de cabo de año que se ha de celebrar en Toledo el dia 12 del corriente, à las 10 de la mañana, en lo que recibira un singular favor.

a de dar feuelones, porque ceme.

LA SRA. DONA LEANDRA PASTOR Y GARCIA, viuda de D. Marceline Perez y Llaues ha fallecido á las diez de la noche del dia 9.00 oles our ore

Su madre, hija, padre politico hermanos y suplican àsus numerosos amigos se sirvan encomendarla à Dios y asistir à la conduccion de su cadaver, que se verificará mañana 11 á las. diez de su mañana, desde la casa mortuoria, calle del Rubio, num 2, cuarto principal, al cementerio de la Sacramental de San Luis y San Ginés, en lo que recibirán especial favor. No se reparten esquelas.

Se suplica el coche.

Alegislacion de Hacienda. Obra de verdadera utilidad para las oficibel II, habiéndese apeado en la calle del nas del ramo y secretarias de ayuntamien-

TNDICE GENERAL DE LA MODERNA

Consta de 868 páginas en 4.º y se halla en las principales librerías de esta córte á

LAS DAMAS VERDES

30 rs. y á 32 para provincias, remitiende li-branzas é sellos al autor del Indice, D. Cár los Trigo, calle del Olivar, 12, segundo izquierda. 11. of the bene spous to a 66 a 64

A RRENDAMIENTO DE YERBAS. Se arriendan en pública subasta desde 1.º de marzo próximo à 28 de febrero de 1865 los pastes de la dehesa cercada titulada «La Sacera,» sita en término de Colmenar Viejo, en la provincia de Madrid. Estaposesion, per sus abundantes aguas, gran estension y buenos pastos es susceptible de mantener toda clase de ganado.

Tambien se arrienda por igual tiempo la posesion cerrada llamada «El Campille, » sita en Chozas de la Sierra, en esta pro-

vincia. Los que descen interesarse en el airendamiento pueden enterarse del pliego de cendiciones en Madrid en casa del dueño D. Ramon Sanchez y Merino, calle de Espoz y Mina, núm. 9, y en Colmenar Viejo en casa

de D. Alejandro Gutierrez de Rozas. La subasta se verificará el dia 20 del corriente à las tres de la tarde.

TON MARCOS VERGARA, GRABA. dor en toda clase de metales, establecido en esta córto, calle de Segovia, núm. 8. cuarto segundo, derecha, graba sellos para timbrar y para lacre, con escudo de armas para títulos y demas, desde el precio de 60 reales en adelante; id. con armas reales para tinta, para toda clase de oficinas : desde 70 rs.; id. para alcaldias, ayuntamientos y parroquias desde 60 rs. Timbres de golpe para timbrar en seco cartas, tarjetas y para el uso de boticas y el comercio, desde 28. 32, 40, 50, 70 y 90 rs. cada uno. En el mis-mo establecimiento hay sellos grabados para lacre con las armas de los apellidos Gomez, Calderon, Rodriguez, Carrillo, Rios, Vazquez, Navarro, Sanchez, Cebos, Torre. Leiva, La Mota, Agreda, Céspedes, Baeza, Sarria, Resa, Daza, Torres, Coca, Cueva, Garcia, Gonzalez, Canga, Iracheta, Gil. Grau, Neira, Dalmau, Oria y Oloriz, desde el precio de 60 rs. cada uno; y para millares mas de apellides hay diseños de escudos. per si gustan mandar grabar - (10 11 12)

VALZADO.—CABALLERO DE GRAL Jcia 11.—La Esperanza.—En este acreditado establecimiento que con tanta equidad el público halla constantemente abundantes surtidos en sus numerosas clases de calzado para ambos sexes, de todas clases y edades, acaban de recibirse nuevas remesas para la presente estacion, à precies muy arreglades. - (2, 4, 6, 8, 10, 12, 14, 16; 18, 20 y 22.) and obasicoaso any emission

TPENTA DE CASA.—NO HABIENDO sido admitida la proposicion de compra de la casa calle de la Esperanza, núm. 15, que tiene de sitio 3,897 piés y produce 15,000 rs. anuales, se cirán proposiciones con dicho objeto de doce à dos de la tarde, todos los dias no festivos, en la calle de Atocha, núm. 30 duplicado, piso segundo.

THICLES, FRANCES E ITALIANO -A Capellanes, 14 y 16. - (7 y 10.)

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

as Damas Verdes. Mr. Niviéres, ha dormido en ella perfectamentelabaintad on aup eson

-Ohl Dios mio, querida, pues yo no le dudo, porque no tengo por loco a Mr. de Nivieres, contestó la jóven, y esto me hace creer que el abate Lamyre ha viste algo tambien en ellazolav appeny oments obom

De veras? esclamé con alguna emocion. He tenido el henor de hablar algunas veces con el ahate Lamyre, y le supongo tan loco como yo.

Notes loco, no, caballero, dijo Zephyrine; es un bromista que refiere locuras con bastante formalidad.

-No, replicó con decision Mad. de Yonis; es un hombre cuyo talento se le sube à la cabeza. Ha empezado por burlarse de nosetros, refiriéndonos cuentos de aparecidos. Entonces era fácil, sino á nuestra viuda, al menos à nosotras, comprender que - se chanceaba, mas creo que no debió hacerlo tanto con ciertas locas ideas. Lo cierto para mi es que una noche tuvo miedo, toda vez que nada pudo hacerle velver à dermir en aquella habitacion. Pero hablemes de otra cosa, porque estoy segura que Mr. de Nivieres está como yo hasta los cabelles de tal historia, y puesto que de antemano le has enseñado el manuscrito, me veo dispensada de ocuparme de él en lo suce-

-Es singular, señora, dijo Zephyrme riendo: cualquiera diria que à vuestra vez, empezais à creer en alge. No hay pues mas incrédula, en la casa que yo?

Entramos en la capilla, cuya historia me refrio rapidamente Mad. de Yonis, que à una instruccion poco vulgar, reunia la mayor naturalidad. Me enseño, esplicándome al mismo tiempo, todas las salas importantes, las estátuas, las pinturas y cuantos mueples rares ó preciosos contenia el castillo. En todo penia una gracia incomparable y una complacencia desconocida. Me iba enamorando de ella, como quien diria, à ojos vistos, mas enamorándeme de tal modo que sentia celos à la sela idea de que quiza su

a nabilidad fuese estensiva á toda el mundo. De este modo llegamos à una inmensa y magnifica sala dividida en dos galerias por una elegante rotonda. Llamábase á esta sala la biblioteca, à pesar de que solo una parte estaba consagrada á los libros. La otra era una especie de museo de cuadros y objetos attisticos. La rotonda, contenia una fuente - rodeada de flores. Mad. de Yonis, me hizo fijar en este precioso monumento, que recientemente se habia retirado de los jardines, peniéndele al abrigo para preservarle de algun incidente; ya la caida de una gran rama en una noche tempestuosa, lo habia estropeado un poço. eb shelm al resov

Era una roca de mármol blanco, sobre I cual se enlázaban menstruos marinos, y p o cima de elles en la parte mas elevada, se veia graciosamente sentada, una nereida, reputada como una gran obra maestra. Se atribuia este grupo á Juan Goujon, ó cuando menos á uno de sus mas aventajados discipulos.

La ninfa en vez de estar desnuda, velase castamente vestida, circunstancia que daba lugar à creer, fuera el retrato de una púdica dama, que no queria colocarse con la sencilla majestad de una diesa, ni habia permitido que el artista interpretara sus formas elegantes para esponerlas á las miradas de un púbilco profano. Pero el repaje que solo dejaba en descubierto la parte superior del peche y de los brazos, hasta los hombros, no impedia se apreciase el conjunto de este estraño tipo, que caracteriza la estatuaria del renacimiento; esas proporciones atrevidas, esa mordidez en la tenuidad, esa ficura en la fuerza, y en fin no se qué mas bello que natural, que al prente admira como un sueño, é invade poco á poco la mas entusiasta region del espiritu. Ne se comprende si estas bellezas han side concebidas para les sentides, pere le cierte es que ne les alteran. Parec n nacidas directamente de la divinidad en algun eden, ó sobre un mente Ida, del que no han querido descender á mezclarse en nuestras realidades. Tal es la famosa Diana de Juan Goujon, grandiosa, casi pavorosa de aspecto, á pesar de la estremada dulzura de sus facciones, esquisita y monumental, movible cemo el vigor fisico, y sin embargo, tranquila como la potencia intelectual.

No cenecia ó no habia reparado todavía en ninguna obra de este estatuario nacional, que no hemos apreciado tal vez bastante, y que coloca à la Francia de su época al lado de la Italia de Miguel Angel. No pude comprender al prento lo que veia; me encentraba por otra parte poco dispuesto à ello, comparando este tipo sorprendente con la belleza regordetilla y pulida de Mad. de Yosis; un verdadere tipe de Luis XV, siempre sonriendo, y mas asombroso por el sentimiento de la vida que per la grandeza del pensamiento.

-Esto es mas hermoso que lo verdadero, no es cierto? me dijo, haciendome observar los largos brazos y cuerpo de serpiente de la nereida.

-Ne lo cree ye asi, respondi mirando con involuntario arder à Mad. de Yonis. Esta, sin parecer potarlo, esclamó:

-Detengamenes; aqui se esta muy bien y se siente bastante fresco. Si quereis podemos hablar de mis asuntos; querida Zephyrine, puedes retirarte. organor v seso dreis en clia mas que sacios apacibics

chimenea. Aunque débil, me permitió ver, no distintamente, pero si con seguridad, tres personas, o mejor dicho, tres formas, sentadas en los sillenes que ye habia colocado al rededer de la mesa, una a la derecha, otra à la izquierda, y la tercera entre

estas, frente à la chimenea y de espalda à mi cama. A medida que mi vista se acostumbraba à

esta luz, creia reconocer en estas tres sombras, mujeres vestidas, o mas bien envueltas en velos de un blanco verdoso, muy ancho, que á veces se me figuraban nubes que las ocultaban completamente el rostro, el talle y las manos. No sé si trataban algo, pues no pude distinguir ninguno de sus mo-

vimientos, y sin embargo, el chis... chas... de las garrafas continuaba como si fuesen impulsadas á chocarse entre si con una especie de cadencia.

Despues de algunos instantes concedidos, le confiese, à un terror muy vive, crei que era juguete de alguna burla, y ja iba á saltar resueltamente de la cama, para amedrentar à quien trataba de asustarme, cuando recordé que no habiendo en esta casa mas que honestas mujeres, quizá grandes señoras que me dispensaban el honor de chancearse conmigo, no era muy decente presentarme en paños menores, por lo que corriendo bruscamente la cortina me vesti

apresuradamente. Esto heche, entreabri la cortina con objeto de acechar el momento de sorprender à estas malignas criaturas cen una fuerte vez. Pero qué!... nada!... todo habia desaparecido. Estaba en una oscuridad pro-

funda! En aquella época no se conocia todavia el medio de propercionarse luz instantaneamente, y ni aun tenia el de adquirirla lentamente, con ayuda del sedernal y eslavon. Me vi, pues, reducido á apreximarme á tientas à la mesa, donde no halle absolutamente nada mas que los sillones, las garrafas, les panes y las velas, en el mismo orden que los habia colocado. Ningun ruide sensible vendió la desaparicien de las estranas visitadoras: verdad es que el viento zumbaba con fuerza todavia, embocándose con violencia en quejas lamentables por el cañon de la vasta chimenea del dormitorio.

Abri la ventana y la persiana a, con la que tave que luchar para sujetarla. No era aun de dia, y la poca trasparencia del aire esterior, no me permitia ver todas las par-- tes de la habitacion. Empecé à tantear por todos los rincones, sin atreverme á llamar ni interrogar: tan grande era mi temor de que me creyesen alarmado. Pasé al salon y á la otra pieza, entregándome con el menor nuido pesible à la continuacion de mis pes-

nes do Zephyrino, mo spreguto a decir que

quisas, volviendo á la cama, en la que me senté con ánimo de preguntar la hera á mi repeticien y pensar en tan estraña aven-

El relej estaba parado, y los de afuera dieron una media, como queriendo advertirme que aun me esperaba otra antes de saber la hora. Escuchaba el viento, tratando de espli-

carme el ruido que causaba, y comparandole con les que pudieran partir de cualquier punto de mi departamento. Puse en tertura mis ojos y oidos, y finalmente, acudi tambien a mi imaginacion preguntandele si no habia soñado lo que creia haber visto. Esto no era imposible, bien que yo no pudiera darme cuenta del sveño que debió preceder causar esta pesadilla. Resolvi no atermentarme mas, y esperar

en la cama la vuelta del sueño sin desnudarme, para estar mas dispuesto en el caso de reiterarse la mistificacion.

Mas no pude volver à dormirme. Me sentia no obstante fatigado, y el viento me mecia irresistiblemente, aletargándome á cada instante, pero à cada instante tambien volcia á abrir los ojes y miraba; á pesar mio, con desconfianza, en la escuridad y en el vacio.

Empezaba por fin à dermitar, cuando el chis chas, volvió à reproducirse, y esta vez abriendo bien les ojos, pero sin moverme, vi los tres espectros en su lugar, inmóviles en la apariencia con sus veles verdes flotando en la claridad tambien verdesa que salia de la chimenea.

Fingi dermir, porque no era prebable pudieran ver mis ojos abiertos en la somora de la alcoha, y observé atentamente. No estaba sobrecogido ni esperimentaba mas que la curiosidad natural de sorprender un misterio chistoso ó desagradable, una fantasmageria puesta en escena por verdaderos personajes, ó.... Cenfieso que no encontraba definicion à la segunda hipótesis. No podia ser mas que loca y ridicula, y sin erabargo me atermentaba como admisible.

Vi entences à las tres sombras levantarse, agitarse y girar sin ningun ruido alrededor de la mesa, haciendo gestos incomprensibles. Mientras estuvieron sentadas me parecieron de mediana estatura: de pie tenian la de un hombre alto. De pronto una disminuyó, volvió á su estatura, tornó à achicarse estremadamente, y per último, creciendo desmesuradamente, se dirigió hácia mi, quedando las otras dos de pie bajo la campana de la chimenea.

Esto me desagradó sobremanera, y por un movimiento de niño puse una almohada sobre la cara, como para interponer un obstáculo entre esta y la vision, a ab atagisto

perfectamente, Kesta la hova en que Bautin-